



## 絶好の機会

里 舘 幹 彦

令和4年度の1学期が終了しました。保護者、地域住民の皆様のお力添えをいただき、無事、1学期を終えることができました。まずもって、お礼申し上げます。ありがとうございました。

私は、4月の始業式、入学式で、全校生徒に2つお願いをしました。

**1 自分の「命」を大切にしてほしい。 2 「生きる力」を身に付けてほしい。**

そして、終業式で「振り返り」の時間を設けました。今一度、立ち止まり、これまでを振り返り、自分の変容を確かめると、2学期、3学期の成長につながります。御家庭でも、この2つについて、話題にしていただければ、幸いです。

さて、7月23日（土）から夏休みとなります。この休みは、何かに真剣に取り組むことできる絶好の機会です。例えば、「学習に力を入れる（復習や予習、苦手分野の克服）」、「毎日、読書をする」、「朝や夕方に散歩、ジョギングをする」、「一生懸命、部活動に取り組む」、「毎日、家の手伝いをする」などです。これらも「生きる力」につながります。

家族とともに過ごせる時間は、無限ではありません。是非、家族との時間を大切にいただき、有意義な夏休みにさせてください。また、夏休み中の生徒の健康と安全にも十分に御配慮をお願いいたします。2学期も引き続き、本校の教育に温かい御支援・御協力をお願いいたします。

## ☆令和4年度1学期の主な行事☆



4月入学式



修学旅行(3年)



5月宿泊学習(2年)



沼田学園運動会



6.7月見学旅行(1年)



あんどん製作



## 8月の行事予定

10(水)、12(金)、15(月)  
学校閉庁日

17(水) 始業式 あんどん練習  
PTA 役員会・委員会  
スクールカウンセラー

18(木) 小6登校 あんどん練習

19(金) あんどん祭り1日目

20(土) あんどん祭り2日目

22(月) 振替休業

23(火) 文化祭特別日課

～9/3(文化祭)

25(木) スクールカウンセラー

29(月) 一斉委員会

## ☆中体連大会結果 野球部・バレーボール部・バスケットボール部・卓球部☆

====6月29.30日 北空知大会====

【野球部 沼田秩・父別合同】深川市民球場  
1回戦 vs 妹背牛・雨竜・北竜中学校 8-1

【バレー部】深川市総合体育館

予選トーナメント(1日目)

1回戦 vs 砂川中学校 2-0

決勝トーナメント(2日目)

1回戦 vs 江陵中学校 2-0

準決勝 vs 一已・北竜中学校 2-1

決勝 vs 深川中学校 0-2 準優勝

【バスケ部 妹背牛・沼田合同】滝川スポセン

1回戦 vs 歌志内学園 69-19

準決勝 vs 砂川・新十津川中学校 68-44

決勝 vs 明苑中学校 51-79 準優勝

【卓球部】芦別市総合体育館

<男子団体戦(予選リーグ)>

1試合目 vs 開西中学校 3-2

2試合目 vs 石山中学校 2-3

3試合目 vs 深川中学校 2-3

<女子個人戦>

1回戦 2名 2回戦 1名

<男子個人戦>

1回戦 6名

2回戦 1名 3回戦 1名

4回戦 1名 準決勝 1名



### 沼中生の頑張る姿に感動をもらいました！！

3年生を中心に、昨年秋から、この大会で勝利し、上位大会(全道大会等)への進出を目標に仲間と力を合わせて、練習、試合に臨んできました。その成果が多くの場面で見ることができました。残念ながら、全道大会出場を逃してしまいましたが、競技に、精一杯向き合う姿に感動をもらいました。この経験は、選手達にとって、大きな財産となったと思っています。

### ☆全道大会(7/29)に向けて表敬訪問☆

昨年度に続き、2年生選手が、中体連全道柔道大会(稚内市)に出場します。7/21(木)には、横山沼田町長を表敬訪問し、大会に向けた意気込みを述べました。全国大会目指して頑張ってください！！



====7月8.9日 空知大会====

【バレーボール部】南幌町総合体育館 第3位

1回戦 vs 北村・栗沢中学校 2-1

準決勝 vs 岩見沢東光中学校 0-2

【バスケット部】美唄総合体育館 第3位

1回戦 vs 岩見沢緑中学校 60-52

準決勝 vs 東光中学校 33-54

【野球部】砂川市営球場 準優勝

1回戦VS 岩見沢緑中学校 7-1

準決勝VS 栗山中学校 8-7

決勝VS 深川中学校 3-4

【卓球部 男子個人】砂川市総合体育館

1回戦 S選手 F選手

### ☆明日から夏休みです☆

25日間の夏季休業です。「早寝 早起き 朝ごはん」等々、規則正しい生活習慣を心がけさせてください。「夏休みの生活」でもお知らせしていますが、夏型の事故、健康(熱中症、感染症)にも気を付けてください。暑い夏ですが、心と体と頭を鍛え、8月17日(水)、全員が始業式で元気にそろって再会することを期待しています。